



Vernouillet28

A l'attention du Dr Olivier Obrecht
Directeur général par intérim de l'Agence régionale de
santé
Cité administrative Coligny
131 rue du faubourg Bannier
BP 74409
45044 ORLEANS CEDEX 1

Dreux,
Le 5 Janvier 2023

Monsieur le Directeur,

Sollicités par de nombreuses familles heurtées par la déprogrammation d'opérations chirurgicales, nous vous saisissons sur la décision de fermer 70 des 174 lits de l'Institut médical spécialisé d'Eure-et-Loir (clinique de Vernouillet). Une décision inacceptable pour les maires et responsables du Conseil de surveillance du centre hospitalier Victor Jousset de Dreux.

Non seulement le Drouais est le territoire le plus touché par les difficultés d'accès au soin, mais surtout le centre hospitalier et l'institut médical ont su construire un partenariat qui, en ce moment même, permet d'assurer une permanence des soins vitale dans un contexte particulièrement tendu. Le Plan Blanc déclenché par le centre hospitalier le 20 décembre pour faire face au cumul de la crise sanitaire Covid, de la bronchiolite, de la grippe et du mouvement de grève des généralistes, dépend aussi, entre autres mesures, de cette collaboration étroite. 34 patients de l'hôpital ont ainsi été accueillis en soins de suite à la clinique où les médecins, tous salariés, et l'ensemble des personnels, ont accepté de se mobiliser, permettant à l'hôpital de mieux assumer les soins d'urgence et de réduire les déprogrammations d'opérations chirurgicales.

Ce partenariat avait déjà prouvé son efficacité dès ses débuts, en 2020, afin de répondre aux enjeux de la crise Covid. Toutes les autorités, y compris sanitaires, n'avaient pas manqué de saluer cette efficacité d'engagement partagé pour la santé publique. Il s'agit aussi d'un élément essentiel dans la décision de la clinique d'investir 22 millions d'euros dans la réhabilitation de l'établissement, permettant d'ailleurs de transformer les lits de soins de suite de cardiologie en lits adaptables immédiatement pour d'autres spécialités.

Comme vous le voyez, le contexte sanitaire - en particulier celui très dégradé de notre territoire drouais -, l'efficacité démontrée du partenariat entre les deux établissements et les capacités d'adaptation de l'Institut médical spécialisé constituent autant de raisons à nos yeux pour vous demander de réexaminer, dans les plus brefs délais, la situation de l'Institut médical spécialisé d'Eure-et-Loir.



Vernouillet 28

Nous insistons d'autant plus que Mme le Préfet d'Eure-et-Loir a lancé, ce lundi, un travail avec nos parlementaires et l'ARS afin de trouver des réponses innovantes au maintien de la permanence des soins. La collaboration entre l'hôpital de Dreux et la clinique de Vernouillet pourrait, dans ce cadre et avec votre aide, trouver une légitimité juridique qui permettrait de la sécuriser et de la pérenniser.

Veillez recevoir, Monsieur le Directeur, nos sincères salutations.

Pierre-Frédéric BILLET
Maire de Dreux, Conseiller régional
Président du conseil de surveillance
du centre hospitalier Victor Jousselin



Damien STEPHO
Maire de Vernouillet
Représentant de l'Agglo du Pays de Dreux
au conseil de surveillance du centre
hospitalier Victor Jousselin

Copies :

- Mme ENGSTRÖM, Préfète de la Région centre Val de Loire,
- Mme SOULIMAN, Préfet de l'Eure et Loir,
- M. LUQUET sous-préfet de Dreux,
- M. GELEZ, Directeur Départemental de l'Agence départementale de santé,
- M. MONTAMAT, Directeur du centre hospitalier Victor Jousselin,
- M. GAULLIER, Directeur de la clinique CLINEA, Institut médical spécialisé d'Eure et Loir.